

Gemeinderat benennt zwei neue Straßen

Beschluss | Neue Wege im Oberfeld 3 heißen Lifsenweg und Unterfeldweg.

HÖFLEIN | Seit der letzten Gemeinderatssitzung gibt es auf Höfleiner Gemeindegebiet zwei neue Straßen: Im Zuge der Aufschließung des Siedlungsgebietes Oberfeld 3 war es notwendig, die Querstraßen zwischen „Am Oberfeld“ und „Am Mitterfeld“ zu benennen. Der Gemeinderat entschied sich einstimmig für „Unterfeldweg“ und „Lifsenweg“. Vorerst sind diese beiden Straßen allerdings noch relativ verwaist: Am Lifsenweg befindet sich derzeit ein Haus, am Unterfeldweg noch gar keines. Aufgrund der geringen Länge der beiden Straßen kann aber auch am Unterfeldweg künftig maximal ein Bauplatz entstehen.